

Deux mois de lutte n'ont pas suffi à enterrer le projet de loi *El Khomri*. Le Gouvernement, appuyé par le Medef, semble bien décidé à poursuivre sa réforme du code du Travail. La nouvelle mouture du texte ne changeant rien à l'esprit de la loi, le combat ne fait que commencer.

À Nantes, Paris, Rennes, et ailleurs, le mouvement n'a pas faibli, ou peu, contrairement à Poitiers où les vacances ont favorisé son étiollement : aucun blocage, aucune manif' pendant deux semaines.

Et si les assemblées de *Nuit Debout* ont permis de maintenir un espace de rencontres, de débats, de représenter l'espoir d'une alternative, elles se montrent jusqu'à présent incapables d'assumer le conflit en cours autour de ce projet de loi. Comme vouées à rester inoffensives, au point de susciter la bienveillance des gouvernants.

Malgré cet intermède militant, notre détermination demeure intacte.

À partir du 3 mai, soit pendant la période d'examen universitaire, le texte sera débattu à l'Assemblée nationale. Une concordance de calendrier sur laquelle le Gouvernement compte pour endiguer la lutte.

N'attendons pas ! Retrouvons-nous et reprenons de plus belle !

En prenant acte du renforcement sécuritaire (prolongement de l'état d'urgence, nouvelle réforme pénale, etc.) et du manque de vigueur des centrales syndicales, s'organiser pour être à la hauteur de l'offensive est nécessaire.

*En vue d'une autre manière de prendre parti et de faire grève :*

**Coordination autonome contre la loi Travail, le 25 avril.**

**Rendez-vous à 18h**

**Bâtiment universitaire Voie Malraux (Poitiers)**